
Compte-rendu de la  29ème 
Assemblée Générale du SQHB 

(24/06/2023) 
 
 
 

Présents : le Bureau Directeur, les membres du Conseil d’Administration, les licenciés du 

SQHB.  

 

Excusés :  Denis Dawint (Comité Aisne), Mme Blériot Colette (Conseil Départemental de 

l’Aisne), Mr Bittel Bernard et Mr Place Joël (OMS), Mr Alliot Frédéric (Maire-Adjoint chargé 

des sports). 

 

Ordre du jour : 

• Adoption du PV de l’AG 2022 

• Ouverture de l’Assemblée Générale par le Co-Président 

• Rapport moral de la Secrétaire Générale 

• Rapport financier du Trésorier Général 

• Rapport sportif 

• Rapport d’activités 

• Clôture des comptes avec leur quitus 

• Perspectives et orientations pour la saison suivante 

• Budget prévisionnel 

• Questions diverses 

 

Début de l’AG : 11H10 

 

 

1. Le mot du Co-Président : 
 
Sylvain souhaite la bienvenue à tout le monde, il félicite tout le monde pour cette saison. La 

saison 2022/2023 a été une nouveauté sur beaucoup de points, nouveau bureau directeur 

(qui apprend tous les jours), première année sans salarié depuis 5 ans, première année en N2 

pour les filles et avec toutes ces nouvelles choses, Sylvain félicite tout le monde de la manière 

dont la saison s’est déroulée. 

 

Il revient sur les bons souvenirs de la saison : les samedis soirs de matchs avec le gymnase 

rempli, les moments conviviaux autour de la buvette, le tournoi Beaujolais, les déplacements 

en bus avec la N2, le tournoi de pétanque … 

 

Il remercie tous les bénévoles du club, les coachs et entraineurs, les deux contrats civiques : 

Esther et Margaux. 

 

Sylvain annonce l’arrivée de Clémence (nouvelle salariée au club) et Romain, nouveau coach 

des filles. 

 



 

2. Le mot de la Secrétaire : 
 
Ameline remercie encore une fois toutes les personnes qui ont aidé de près comme de loin 

cette année, il n’y a jamais trop de remerciements. 

 

Tous les bénévoles du club, sans qui rien ne serait possible. 

 

Elle remercie la mairie et le service des sports en général pour leur aide financière ainsi que 

leur soutien lors de l’organisation de nos évènements. 

 

Elle remercie le conseil départemental de l’Aisne ainsi que la région des Hauts-de-France 

pour leurs aides financières. 

 

Elle remercie l’OMS et Ma Télé pour la représentation du club à l’extérieur. 

 

Elle remercie l’ensemble des éducateurs et coachs qui ont fait du super boulot en l’absence 

de salarié cette saison. Félicitations à eux : Naelle, Esther, Eliot, Silbann, Margaux, Valentine, 

Apolline, Romain, Hugo, Gabriel, Louise, Thomas, Manon, Théo, Adrian, Pierrick, Laurent, 

Julien, Jacques, Louis, Benjamin, Manu, et Fred. 

 

Elle remercie toutes les personnes qui ont participé à l’organisation des matchs, des tables, 

de la buvette et en particulier : Aurélie, Katia et Sabrina ! 

 

Elle remercie également tous les arbitres du club. 

 

Elle remercie tous les sponsors qui nous ont aidé cette année, et espère avoir de nouveau 

leur soutien la saison prochaine. 

 

Elle remercie tous les membres du bureau ainsi que ceux du CA pour leur temps et 

investissement. 

 

Elle remercie Norbert, notre super photographe, qui est toujours fidèle au poste après tant 

d’années. 

 

Elle remercie nos 2 contrats civiques : Esther et Margaux qui ont assuré un boulot fou cette 

année ! Un grand merci !  

 

Enfin, elle remercie toutes les personnes qui n’ont pas été citées mais qui ont pu aider toute 

la saison ! 

 

Ameline fait un petit point sur les licences, il y a cette année 264 licenciés (légère baisse, 

notamment chez les séniors garçons). 

Nous avons un total de 112 licenciées féminines contre 152 licenciés masculins. 

Et un total de 153 licenciés mineurs contre 111 licenciés majeurs. 

 

Un grand bravo à toutes les équipes pour leur investissement et leurs résultats. 



 

Cette année, il y a également eu la mise en place de la boutique club Adidas qui, au vu du 

nombre d’articles visibles sur les licenciés, a beaucoup plus. Le bilan est en effet très positif 

puisque 4498 € de commandes ont été réalisés.  

La boutique reste active tout l’été et sera encore présente l’année prochaine. 

 

Ameline annonce quelques infos utiles pour la saison prochaine : 

 

- Faire la licence le plus rapidement possible afin d’être en ordre pour le premier 

match de la saison ! En ce qui concerne les règlements, elle rappelle que nous 

acceptons les chèques, le paiement en ligne via Hello asso, les chèques sports, les 

coupons sports et les chèques vacances. Le dispositif pass’sport mis en place par le 

gouvernement est également reconduit la saison prochaine. Les personnes éligibles 

recevront un code par mail ou courrier qu’il faudra nous fournir pour avoir une 

réduction de 50 € sur la licence.  

 

- Des stages pour les enfants nés entre 2008 et 2014 sont organisés du 10 au 14 juillet 

et du 28 aout au 1er septembre. Ils seront encadrés notamment par Clémence notre 

nouvelle salariée qui prend ses fonctions au 1er juillet. Pensez à vous inscrire très 

rapidement car les places sont limitées. 

 

- Nous proposons également, comme chaque été, les stages cohésions -18 filles et 

garçons qui auront lieu en Baie de Somme, les 7, 8, 9 juillet pour les filles et le 1, 2, 3 

août pour les garçons. 

 

 

3. Le mot du Trésorier : 
 

Louis annonce que les comptes se portent bien. 

 

Pour la saison 2022-2023, le résultat financier provisoire est de - 431,83€ (dernier exercice : + 

4 046 €).  

En termes de trésorerie l’exercice a démarré avec 77 011,54 € et termine avec 72 858,89 € 

disponibles. 

 

Pour cet exercice le SQHB a réalisé un total de :  

• 115 815,90 € de recettes (dernier exercice : 86 421 €)  

• 116 247,73 € de dépenses (dernier exercice : 77 605 €)  

 

Les points financiers marquants de cette saison sont les suivants : 

 

1. Une subvention municipale exceptionnelle de 22 000€ partiellement versée. 

2. Un niveau de sponsoring très élevé avec un montant total de plus de 16 000€. 

3. Une buvette qui a atteint 10 000€ de vente (cela ne représente pas la marge effectuée). 

4. Sur cet exercice nous avons réussi à acheter un minibus sans clôturer l’exercice en étant 

très proche de l’équilibre visé.  



La saison sportive est une réussite sur le plan financier, grâce à la ville de Saint-Quentin, le 

département de l’Aisne, la région Hauts de France mais aussi tous nos sponsors nous avons 

réussi à mener à termes nos projets.  

 

 
 

4. Le rapport sportif : 
 

Anne Claire prend la parole pour annoncer les résultats sportifs. 

Le club souhaite tout d’abord remercier l’ensemble des entraîneurs bénévoles qui ont 

contribué aux résultats de la saison et à la progression de nos jeunes joueurs. Cette saison 

était particulière, étant la première depuis plus de 4 ans sans salarié.  

 

Cela n’a pas empêché le club de vivre une saison historique avec des réussites : 

- Le public rassemblé tout au long de la saison pour les matchs à domicile, notamment 

ceux de la Nationale 2.  

- La montée de notre équipe séniore féminine B.  

- La qualification des – 18 Filles et Garçons pour les TQR de septembre.  

- La présence de 6 équipes aux finalités de la coupe de l’Aisne  

 

Elle tient à féliciter les séniors filles B pour le titre de championnes départementales 

Aisne/Oise et l’accession en Excellence Régionale, les premières places des – 15 Filles et – 15 

Garçons en poule honneur départementale et les titres de champions de coupe de l’Aisne 

pour les – 18 filles, -18 garçons, séniors filles A et séniors garçons B.  

 

Malgré leur combativité et le beau visage affiché pour une première saison, les filles de la 

Nationale 2 descendent en N3 à ce jour. Un repêchage est toutefois toujours possible.  

 

De plus, nous regrettons la descente de notre équipe séniore B masculine. Nous espérons que 

cette descente sera le début d’un nouveau projet qui permettra au club d’être représenté au 

plus haut niveau régional chez les garçons. 



 

Enfin, elle félicite les sections Baby Hand et Mini Hand qui se sont développées cette saison 

en augmentant le nombre de pratiquants en particulier en Baby (25 enfants en Baby et 20 en 

– 9 mixtes). Merci à Margaux, Esther, Valentine, Naëlle, Silbann, Célia, Romain et Apolline 

pour l’encadrement tout au long de la saison. 

 

 
 

 

 

 

5. Le rapport évènementiel : 
 

Anne-Claire reprend la parole et remercie l’ensemble des bénévoles qui ont donné de leur 

temps pour aider le club lors de l’organisation des événements. 

 

Elle remercie particulièrement Katia, Aurélie et Sabrina qui ont tenu régulièrement la buvette. 

Tout d’abord, nous sommes très heureux de constater que le public a été présent cette saison 

avec un Jacques Clin régulièrement bien garni. 

 

D’ailleurs, nous pouvons nous féliciter de la réussite de notre buvette avec des nouveautés : 

la possibilité de paiement CB, les soirées pizzas, les soirées paninis...  

 

 

 

 



Voici les événements réalisés cette saison par le club :  

 

- 4 stages Handball & Multisports qui ont réuni en tout environ 110 enfants. Merci à Naëlle et 

Margaux d’avoir pu gérer l’organisation des stages en l’absence de salarié. Silbann, Eliot, 

Valentine et Esther ont également participé à l’encadrement. 

 

- Tournoi 4 vs 4 du Beaujolais Nouveau : environ 90 participants et de nombreux spectateurs 

présents.  

 

- Tournoi de pétanque du 8 Mai : 56 participants et une buvette qui a bien fonctionné tout au 

long de la journée. 

  

Elle remercie également Norbert pour les belles photos réalisées. Nous y sommes habitués 

après toutes ces années mais nous avons conscience de notre chance ! 

 

Merci également à Cléa pour l’ensemble des affiches réalisées et Marie pour la promotion des 

évènements et des matchs.  

 

Anne-Claire termine en relayant un message de Benjamin : 

« Il est très heureux d’avoir passé ces 5 années au club et remercie tout le monde de lui avoir 

fait confiance. » 

 

6. Perspectives pour la saison prochaine : 
 

Anne-Claire annonce que les interventions dans les écoles et auprès de la municipalité ont été 

suspendues cette saison faute de salarié. Dès la saison prochaine, le club reprendra son projet 

de développement à destination du milieu scolaire, des quartiers de la ville et des personnes 

en situation de handicap.  

 

Pour finir, elle souhaite la bienvenue à Clémence et Romain. 

 

Clémence reprendra le développement sportif du club la saison prochaine avec la 

responsabilité de la filière jeune. Romain sera le nouvel entraîneur des séniors filles.  

 

Corentin prend la parole pour présenter Romain. Il a actuellement le titre 4 d’entraineur, il 

souhaite continuer à se former et passer son titre 5 la saison prochaine. Il souhaite créer un 

vrai nouveau projet avec le groupe sénior fille.  

 

Nous souhaitons également la bienvenue, dans le conseil d’administration, à Tacquenier 

Louise, Mathieu Natacha et Bersy Dominique. Louise sera également membre du bureau en 

tant que secrétaire adjointe et Thomas sera trésorier adjoint.  

 

 

 

 

 

 




